## UNAM va con actividades presenciales

## Por Daniela Wachauf

mexico@razon.com.mx

LA UNIVERSIDAD Nacional Autónoma de México (UNAM) dará inicio al ciclo escolar 2022-2023 con actividades presenciales en todos sus planteles y niveles de enseñanza, por lo que los directores de las entidades académicas, así como los consejos técnicos respectivos, deberán tomar las medidas pertinentes preservando la seguridad y la salud de sus comunidades.

En un comunicado, la Máxima Casa de Estudios informó que, gracias a la inmunidad alcanzada entre la población por el efecto combinado de vacunación y contagios previos, las afectaciones originadas por los brotes recientes del SARS-CoV-2 han resultado menos severas. "La Universidad seguirá atenta a la evolución del virus que causa Covid-19, y exhorta a toda la comunidad a retomar las medidas recomendadas por los expertos universitarios y que han demostrado su eficacia: uso correcto del cubrebocas, lavado de manos, sana distancia, espacios bien ventilados, evitar aglomeraciones y reforzar la vacunación".

El 20 de junio la Comisión Universitaria para la Atención del Covid-19 recomendó mantener la ventilación de espacios cerrados, oficinas, salas de espera, aulas, biblio-

tecas, laboratorios, auditorios, clínicas, cubículos, casetas de vigilancia, comedores, tiendas, vehículos.

También continuar con el uso correcto del cubrebocas (que tape bien la nariz y la boca) al convivir con otras personas en todos los espacios interiores, y en exteriores donde se pierda la sana distancia.

"Seguir practicando las medidas de higiene de manos y cuidado personal. En presencia de molestias generales, respiratorias, o en caso de tener síntomas como gripa o catarro, no asistir a trabajar y avisar en el sitio de adscripción; buscar atención médica y diagnóstico, no automedicarse y vigilar la evolución".

Abundó que se debe procurar que to-

das las personas mayores de 12 años tengan su esquema de vacunación contra Covid -19 completo, así como los refuerzos requeridos de acuerdo con la edad o condición de salud.



De agosto inicia el ciclo escolar 2022-2023 en la UNAM